



Adosada en venta en Marbella

1.695.000€

Referencia: R4784281 Dormitorios: 4 Terreno: 55m² Construído: 151m²















Costa del Sol, Marbella (town)

Se trata de una impresionante casa adosada situada en una de las mejores urbanizaciones en primera línea de playa de la costa. Con su acceso directo a uno de los tramos de playa más gloriosos que Marbella tiene para ofrecer, esta propiedad es una visita obligada para cualquiera que busque su hogar perfecto junto al mar Mediterráneo. La propiedad ha sido completamente renovada y vestida con un estilo andaluz elegante y chic - un estilo que se une a la comodidad y emana una elegancia discreta. ¡Al entrar en la propiedad se le da la bienvenida inmediatamente en una planta baja de estilo abierto, donde su mirada se dibuja a través de la sala de estar principal y hacia fuera hacia el tramo colosal del mar Mediterráneo que se encuentra al final del jardín! La luz natural que entra a raudales sirve de iluminación increíble para la totalidad de esta planta. La cocina es de lujo y remodelada, vestida de blanco crujiente para ofrecer una impresión de líneas limpias. Totalmente equipada con electrodomésticos Balay es moderna y utilitaria. Saliendo a la zona principal se puede encontrar una impresionante mesa de comedor con capacidad para ocho personas, que toma el centro del escenario. Un lugar perfecto para sentarse y entretener a los invitados, mientras que el balance de la hermosa vista a través de las ventanas de la terraza. La sala de estar es modesta y adyacente al comedor, pero languidece cómodamente junto al acceso directo al exterior. Las vistas desde esta zona abarcan la preciosa terraza privada de la planta baja, así como el jardín y la increíble playa que comienza en el perímetro del jardín. La terraza ofrece sombra contra el sol del verano y cuenta con zonas de descanso para relajarse y un jacuzzi para refrescarse en los días calurosos. Junto con dos camas de día listas para ayudarle a relajarse, esta terraza es todo lo que necesitará para dejar atrás un día ajetreado y relajarse por completo. La primera planta cuenta con 4 dormitorios, todos ellos amplios y con mucha luz natural. El dormitorio principal es impresionante y goza de la privacidad de señorial y elegante cuarto de baño, con un enorme paseo I ducha y lavabo de madera ornamentada y unidad de la vanidad. El dormitorio principal también ofrece a sus residentes acceso a una amplia terraza con vistas a la playa y al mar, con una zona de estar y una cama de día. La última planta superior es el solarium que ha sido cubierto para proteger del sol español. Tiene vistas al jardín y a la piscina comunitaria. ¡Hay muchos extras adicionales con esta escapada frente al mar, incluyendo aparcamiento comunitario con la opción de obtener una plaza de aparcamiento subterráneo privado, una unidad de almacenamiento y el hecho de que se ofrece totalmente amueblado! La propiedad está magníficamente situada a poca distancia de una gran variedad de bares de playa, todos los servicios, incluyendo supermercados, algunos de los mejores restaurantes de la zona y está a sólo 10 minutos en coche del centro de Marbella, que ofrece más oportunidades de compras de lujo y experiencias gastronómicas de primera clase. La propiedad también sería una fantástica oportunidad de alquiler a corto plazo para cualquier inversor o propietario exigente. ¡Con su inmejorable ubicación y la proximidad central a todo lo que pueda necesitar, no es de extrañar que estas joyas no salen al mercado tan a menudo!





Características:

Trastero

Solárium

Piso de mármol

Doble acristalamiento Armarios empotrados

Características Orientación Control climatico

Terraza Este Aire acondicionado

Transporte cercano Terraza

Jacuzzi Barbacoa Fibra óptica

Puntos de vistaConfiguraciónCondiciónMarJunto a la playaExcellent

Jardín Cerca del golf Reformado Recientemente

Piscina Cerca del puerto
Cerca de las tiendas

Cerca de las escuelas Cerca del mar

Cerca de la ciudad Frente a la playa

Piscina Muebles Cocina

Comunal Completamente Amueblada Parcialmente equipado

Jardín Seguridad Estacionamiento

Sistema de alarmas

Comunal Seguridad de 24 horas Comunal

Categoría

Lujo

Frente a la playa